

Fecha 04.11.2009	Sección República	Página 1-5
---------------------	----------------------	---------------

Emergencia en Tabasco por lluvias

Hay más de 44 mil damnificados en Huimanguillo y Cárdenas

El Sol de México
EL HERALDO
de Tabasco

VILLAHERMOSA, Tab. (OEM-Infomex).- A solicitud del Gobierno de Tabasco, la Coordinación General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación (Segob) emitió la declaratoria de emergencia para los municipios de Cárdenas y Huimanguillo, lo cual activó los recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) para atender a la población afectada por las intensas lluvias que provocaron inundaciones en varias localidades del Plan Chontalpa.

Lo anterior se informó durante la Tercera Reunión Ordinaria de la Comisión de Fenómenos Hidrometeorológicos, encabezada por el gobernador Andrés Granier Melo y el secretario de Desarrollo Social (Sedesol), Ernesto Cordero Arroyo, quien refrendó el apoyo del gobierno federal ante la situación que vive la entidad por tercer año consecutivo.

Se solicitó el respaldo decidido de la Federación para atender de inmediato a quienes padecen nuevamente las inclemencias del tiempo, y que hasta este 3 de noviembre suman 44 mil 260 personas de 91 localidades de Cárdenas, Huimanguillo y Paraíso, a las que podrían sumarse otras de Cunduacán, toda vez que la **Conagua** pronostica más lluvias en territorio estatal.

Comentaron que por esta razón, la declaratoria de emergencia podría ampliarse a otros municipios que resulten golpeados por el frente frío número 9, al tiempo que exhortó a la gente a mantenerse atenta a los llamados de las autoridades y tomar las medidas de prevención necesarias para garantizar su seguridad.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 3
\$ 24938.77
Tam: 771 cm2
ECAMPOS

FOTOS: EL HERALDO DE TABASCO / OEM-INFORMEX



» HUIMANGUILLO, DE las zonas más afectadas por las lluvias que azotaron en el estado de Tabasco.

Recorre Andrés Granier zonas afectadas por lluvias

■ Declaran emergencia en municipios de Huimanguillo y Cárdenas ■ Reconoce el gobernador de Tabasco el respaldo del Gobierno federal

EL HERALDO
de Tabasco

VILLAHERMOSA, Tab. (OEM-Informex).- Luego del arribo del frente frío número 9 que provocó el desbordamiento de ríos en varias regiones de la zona Chontalpa del estado de Tabasco, ayer fue emitida la declaratoria de emergencia para los municipios de Cárdenas y Huimanguillo, hasta el momento los más afectados por el fenómeno climático.

El gobernador del estado, Andrés Granier

Melo y el secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero Arroyo, dieron a conocer los pormenores de un recorrido en la zona de La Chontalpa, afectada por las precipitaciones que se han presentado en el estado desde el sábado pasado.

El mandatario tabasqueño reconoció el apoyo del Gobierno federal en esta contingencia, a través de la presencia del titular de la Sedesol, quien lo acompañó durante el recorrido aéreo por la zona que abarca los municipios de Cárdenas, Huimanguillo y Paraíso.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha 04.11.2009	Sección República	Página 1-5
---------------------	----------------------	---------------

En conferencia de prensa, Granier Melo recordó las inundaciones que se han registrado desde que iniciara su gobierno.

Se refirió a 2008, cuando por el desbordamiento del río Usumacinta los municipios de Tenosique, Jonuta, Zapata, Balancán y Centla resultaron afectados. Y dijo: "como resultado de las inundaciones, Tabasco ha perdido más de 40 mil millones de pesos en su Producto Interno Bruto".

Hizo un comparativo sobre lo generado en sólo tres días de lluvias y que es equivalente a lo registrado en 2007; sin embargo, aseguró que su gobierno ha actuado con responsabilidad y anticipación para garantizar la seguridad de las familias que habitan los municipios afectados.

Y es que desde el viernes pasado, el sistema estatal de Protección Civil, integrado por autoridades federales, estatales, municipales y militares sesiona de manera permanente para evaluar el impacto del fenómeno climatológico. De acuerdo con la información proporcionada por la dirección general de Protección Civil del estado de Tabasco, alrededor de 91 comunidades y poco más de 44 mil 200 per-

sonas de los municipios mencionados se han visto afectadas por las lluvias que provoca el frente frío número 9.

Sobre los recursos que del Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden), el titular de la Sedeso, Ernesto Cordero Arroyo aseguró que el dinero comenzó a bajar al estado, desde el momento en que se ha estado apoyando con comidas a los albergues instalados en la zona perjudicada por el evento climático.

Dijo que autoridades de los tres niveles de gobierno, confían en los pronósticos del clima que señalan que disminuirá la cantidad de precipitaciones para los próximos días; sin embargo, declaró que con su presencia en Tabasco, el presidente Felipe Calderón Hinojosa envió un mensaje de que se apoyará en todo para garantizar la seguridad de los tabasqueños.

A la rueda de prensa, asistieron también el encargado de la 30 Zona Militar, general José de Jesús Ramírez García; el delegado de la Comisión Nacional del Agua, Omar Komukay Puga y el titular de Protección Civil estatal, Roberto López, este último quien dijo que para las próximas horas se evaluará declarar en contingencia al municipio de Paraíso.